



Mit tiefer Trauer geben wir bekannt, dass Martin Lohmann, ein langjähriges Vorstandsmitglied, guter Freund und treuer Wegbegleiter am 24. November 2025 im Alter von 68 Jahren von uns gegangen ist. Alle, die ihn kannten werden ihn vermissen.

EIN NACHRUF AUF EIN LEBEN IM DIENST UND IN DER LIEBE

Der Gerechte sprießt wie die Palme, er wächst wie die Zeder des Libanon.

Ps.92,13

Liebe Mitglieder der pro infante-Familie und Freunde von Martin Lohmann,

es schmerzt zutiefst, dass die Perle, die für den Herrn auf Erden leuchtete, nun in die Krone eingegangen ist, da Gott ihn für würdig erachtete, seinen Weg im christlichen Glauben zu vollenden, den der Herr für ihn vorherbestimmt hatte.

Martin Lohmann war ein Vorstandsmitglied von pro infante, dessen Herz für den Verein unentbehrlich war. Er war so wichtig, weil er uns unterstützte, ermutigte und begeisterte, die uns anvertraute Mission fortzuführen und in die wertvollen Fußstapfen der Gründerin zu treten. Wir werden ihm ewig dankbar sein!

Wir gedenken des geschätzten Lebens von Martin Lohmann, einem außergewöhnlichen Mann, einem hingebungsvollen Diener der katholischen Kirche und einem Leuchteuer der Liebe, des Mutes und der Wahrheit. Martin Lohmanns Leben war ein Zeugnis seines unerschütterlichen Glaubens und seines unermüdlichen Einsatzes für andere. Seine Standhaftigkeit, sein Mitgefühl und seine Vergebungsbereitschaft berührten die Herzen vieler.

In unserer Trauer über seinen Tod finden wir Trost in dem Wissen, dass er nun bei Gott ist, frei von den Lasten dieser Welt. Sein Vermächtnis lebt fort in den unzähligen Leben, die er berührt hat, den Herzen, die er erwärmt hat, und den Seelen, die er begleitet hat.

Der gesamte Vorstand von pro infante, der Martin Lohmann stets unterstützt und geschätzt hat, spricht seiner Familie und seinen Angehörigen sein tiefstes Beileid aus. Mögen sie Trost in ihrem Glauben und Kraft in dem Wissen finden, dass sein Leben uns allen ein Segen war.

Sein Herr sagte zu ihm: Sehr gut, du tüchtiger und treuer Diener.

Matth. 25,21

Gott spricht diesen Satz nun zu ihm, denn er lebte ein Leben, das ganz im Zeichen Gottes und der röm.-katholischen Kirche stand.

Ruhe in Frieden, lieber Martin Lohmann! Dein Dienst und deine Liebe werden unvergessen bleiben. Du hast den guten Kampf gekämpft und den Sieg im Reich Gottes errungen. Und so bist Du nun zu einem Vorbild an Treue und Glauben für uns alle geworden.